
Protokoll der Jahreshauptversammlung des MTV Luhdorf-Roydorf am 
23.02.2024 

 

Beginn der Veranstaltung ist um 19.02 Uhr im Mehrzweckraum 

der Peter-Wind-Sporthalle in Luhdorf 

Teilnehmer: siehe anliegende Teilnehmerliste 

 

Top 1: Begrüßung 

 

Der 1. Vorsitzende Rolf Gevers begrüßt alle Anwesenden. Im Besonderen den 
Ehrenvorsitzenden Friedhelm Meyer und die Ehrenmitglieder Harald Welle, 
Karsten Westphalen und Dietrich Bleckert.  

Zum Gedenken an die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder Bodo Benter, 
Inge Kuhlmann, Gisela Jans und Rudolf Soetebier bittet der 1.Vorsitzende alle 
Teilnehmer sich zu erheben. 

 

Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Feststellung  

           der Beschlussfähigkeit 

 

Der 1.Vorsitzende stellt die frist-und satzungsgemäße Ladung fest. Somit ist die 
Mitgliederversammlung auch beschlussfähig. Der 1. Vorsitzende entschuldigt 
sich bei den Teilnehmern, dafür das die JHV nicht im WA angekündigt wurde 
trotz schriftlichen Anschreibens an den WA. 

 

Top 3: Genehmigung des Protokolls der JHV vom 23.Juni 2023 

 

Das Protokoll vom 23.06.2023 war unter  www.mtv-luhdorf-roydorf.de 
einsehbar und es wurde gebeten Einwände dagegen bis zum 16.Februar 2024 
an die Geschäftsstelle zu geben. Petra Berlin verliest das Protokoll der JHV vom 
23.06.2023 nochmal im Ganzen. Einwände gegen die Inhalte des Protokolls 
werden nicht erhoben und nach Abstimmung einstimmig angenommen. Damit 
gilt das Protokoll als genehmigt. 

 

http://www.mtv-luhdorf-roydorf.de/


 

Top 4: Spartenberichte 

 

Die Spartenberichte sind in der Geschäftsstelle einsehbar, wurden dem 
Vorstand in schriftlicher Form zugeleitet und werden diesem Protokoll 
beigefügt. 

In Kürze sind hier einige wichtige Informationen aus den Sparten aufgelistet: 

Eltern+ Kind Turnen: Beate Westphal berichtet: „läuft „es wird weiter geturnt. 

Fußball JFV Borstel-Luhdorf: Karsten Meyer gibt einen kurzen Einblick. JFV 
besteht zurzeit aus 260 Kindern und 18 Mannschaften. Die U 16/U15 ist 
aufgestiegen. 

Fußball MTV L.-R.: Sind in diesem Jahr Stadtpokalsieger geworden. 

Gymnastik: besteht zurzeit aus drei laufenden Gruppen. 

Handball: Bericht liegt vor. Highlight in diesem Jahr die gemeinsame Fahrt zum 
Beachturnier nach Damp. Ebenso findet unser Rasenturnier in Scharmbeck am 
16.06.24 statt. 

Kinderturnen: Bericht liegt vor. Die Gruppengrößen sind bei ca.20 bis 25 
Kindern. Unterstützt wird Kristiane Heuser von Jula Tödter und Lea Steinke. 

Tennis: Die Tennisabteilung hat einen Mitgliederanstieg zu verzeichnen. In 
diesem Jahr plant die Tennisabteilung interne Veranstaltungen. Die Ü40 holt 
den Meistertitel und spielt in der nächsten Saison eine Klasse höher. 

Tim Weselmann bietet seit letztem Jahr auch Tennis für Kinder an. 

Tanzen: Bericht liegt vor. Die Tanzabteilung besteht zurzeit aus 19 aktiven 
Mitgliedern und findet immer mittwochs um 20.00 Uhr unter der Leitung von 
Gisela Kühl statt. 

Kanu: Die Kanuabteilung hatte im letzten Jahr fünfzigjähriges Jubiläum in 
diesem Zuge gab es eine große Jubiläumsfeier. Bei den German Masters Ü32 
hat Familie Kern die Goldmaidalle nach Luhdorf geholt ebenso haben wir in der 
Schülermeisterschaft weiblich Gold errungen. 

Pilates: Nur noch eine Stunde mittwochs von 18.00-19.00 Uhr weiterhin gute 
Beteiligung.  

Tischtennis:  Immer donnerstags um 19.30 Uhr zur Zeit nur wenig Mitglieder 
aber die Gruppe hat Spaß. 

Boule: Bericht liegt vor. Seit Januar 2024 als Sparte im MTV aufgenommen. 



Die Boule Abteilung besteht zurzeit aus 33 Mitgliedern und trifft sich am 
Mittwoch ab 18.30 Uhr und sonntags ab 10.00 Uhr. In diesem Jahr werden 3 
Turniere bei uns ausgerichtet. 

Walking Football: Die Abteilung besteht seit Mai letzten Jahres und umfasst ca. 
20 Mitglieder. Das erste Turnier wurde bereits gewonnen. Training findet im 
Sommer montags draußen um19.30 Uhr statt zur Winterzeit in der Halle um 
20.30 Uhr. 

Badminton: kein Bericht 

Selbstschutz: kein Bericht 

 

Top 5: Bericht des Vorsitzenden/Vereinsbericht 

 

Bericht des Vorsitzenden durch den 1.Vorsitzenden. Bericht liegt in schriftlicher 
Form vor. In Kürze: 

-Anzahl der Mitglieder 31.12.23: 1.031 davon 624 männlich und 407 weiblich. 

-Abschluss der Erstellung des Ganz-Jahres-Tennisspielfeldes und die 
Sanierung/Reparatur unserer Peter-Wind Sporthalle. 

-Das Tennisspielfeld konnte zu einem Preis von ca. 60.000€ hergestellt werden. 
Dazu gab es Zuschüsse der Stadt Winsen, LSB und aus den Ersparnissen der 
Tennisabteilung und vom MTV Luhdorf-Roydorf. 

-Bei den Reparaturarbeiten der Peter-Wind-Sporthalle kamen Dinge zum 
Vorschein die vorher nicht erkennbar waren. Die Erneuerung der hinteren 
Außenwand wurde auch deshalb erforderlich, weil es keine Ersatzteile mehr für 
die defekten Scheiben gab. Ebenso wurde festgestellt, dass oberhalb der 
Glasfassade weder Dampfsperre noch Wärmedämmung verbaut war, das 
wurde nachgeholt. Ganz wesentlich ist auch die neue Belüftung der Halle. Alte 
Elektrolüfter an der Hallendecke wurden entfernt und durch Kippfenster in der 
Außenwand ersetzt es gab zusätzlich noch zwei Dachflächenfenster inklusive 
Rauch-/Wärmeabzugsanlagen. Dadurch kann eine Querlüftung ohne 
elektrische Unterstützung erfolgen. Die Bedienung ist einfach und kann von mir 
allen Übungsleitern gezeigt werden. 

-Der erst im November 2021 neu eingebaute Fußboden musste teilweise 
erneuert werden. Der Oberbelag wurde komplett entfernt; PVC-wurde durch 
Linoleum ersetzt. Teppich an den Wänden muss in Teilen noch angeklebt 
werden. 



Die bisher angefallenen Kosten liegen bei ca. 510.000€.Der LSB hat einen 
Zuschuss von 95.000€ gewährt. Das setzt eine Eigenbeteiligung des MTV 
Luhdorf-Roydorf in Höhe von 10% voraus. Die Stadt Winsen hat auf unseren 
Zuschussantrag negativ reagiert. Sie haben uns aber gestattet, die noch nicht 
verbrauchten und ursprünglich für energetische Maßnahmen vorgesehenen 
Haushaltsmittel aus 2018 und 2019 zu verwenden. Die restlichen Kosten 
werden von der Gebäudeversicherung gedeckt. 

-Die Fußballspielfelder wurden mit 50 Tonnen Sand und Ergänzungssaat 
gepflegt. 

Ausblick: 

-Neue Baumaßnahmen werden erforderlich. Der Zaun am Tennis und Boule-
Platz soll repariert werden. 

- Birken am Tennisplatz sollen gefällt werden um auch teilweise die Platzpflege 
zu erleichtern. 

-Das Fußball-Kleinspielfeld soll durch zusätzliche Scheinwerfer eine 
Beleuchtung bekommen damit es bei schlechten Wetter eine 
Ausweichmöglichkeit gibt. 

-Weitere Reparaturen in der Peter-Wind-Sporthalle sind angedacht. Wie z.B. 
Türreparaturen. Bewegungsmelder in der Toilette. Parkflächenmarkierungen 
sollen die KFZ-Abstellsituation verbessern. 

-Ob im Sanitärbereich noch Erneuerungen (z.B. Duschen neu fliesen) erfolgen 
können, wird die Haushaltslage bestimmen. 

-Um Energie preiswerter einzukaufen haben sich die Winsener Sportvereine 
zusammengeschlossen um voraussichtlich ab 2025 einen Bündelungsvertrag für 
Gas und Strom bei den Stadtwerken Winsen zu erhalten. 

 

Den fleißigen Helfern Kurt Reiß und Karsten Westphalen besonderen Dank für 
die ständigen Reparaturarbeiten in der Sporthalle und an den Geräten, Jürgen 
Höft ein großes Dankeschön für die Platzpflege. 

 

Fragen und Anmerkungen der Teilnehmer an den Vorstand: 

-Wie wird die Beleuchtung auf dem kleinen Platz aussehen? 

Es wird nur eine kleine Beleuchtung. 

-Peter Rieckmann wünscht sich einen festen Platz für Unrat wäre dies möglich? 



Es wird nach einer Lösung gesucht. 

-Beate Westphal äußert ein großes Lob an die neue Belüftungsanlage. 

-Es wurde auch nochmal geäußert das die neue Anzeigetafel sehr viel besser 
einsehbar sei. 

 

Top 6: Kassenbericht, Bericht der Prüfer, Entlastungsantrag 

 

Der Kassenbericht wird mündlich und schriftlich vom Kassenwart Christoph 
Mülder vorgestellt. Eine Übersicht über die wesentlichen Daten des Vereins-
Haushaltes wird dem Protokoll beigefügt. 

Es wurden nochmal Hervorgehoben dass es ein neues Tagesgeldkonto gibt. 

Die Ausgaben und Einnahmen des neuen VW Bus sind 2023 ausgeglichen. 

Werbungseinahmen sind gestiegen. 

Die Frage kam auf warum die Versicherungen teurer geworden sei? 

Die Gebäudeversicherung ist wesentlich angestiegen, was eine Folge des 
Sturmschadens und der darauf basierenden Neubewertung des Gebäudes ist. 

Es gab noch ein großes Lob von Karsten Meyer an den Vorstand und den 
Kassenwart, das sie sich sehr engagieren um Zuschüsse zu erhalten. 

Karsten Meyer hat die Kasse geprüft. Die Spaten seien alle sehr gut strukturiert 
in der Kassenführung. 

Karsten Meyer stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag 
wird einstimmig angenommen. 

 

Top 7: Neufassung der Vereinssatzung 

 

Der Satzungsentwurf der zur Abstimmung gestellt wird ist auf der Homepage 
des MTV Luhdorf-Roydorf einsehbar und liegt in ausgedruckter Form aus. Es 
wiurde gebeten mögliche Änderungsvorschläge bis spätestens 23.Februar an 
die Geschäftsstelle zu geben gs@mtv-luhdorf-roydorf.de 

Es sind keine Veränderungsvorschläge in der Geschäftsstelle oder beim 
Vorstand eingegangen. Der Satzungsentwurf des MTV Luhdorf-Roydorf wird im 
Ganzen vorgelesen von Rolf Gevers und Kristiane Heuser. 

mailto:gs@mtv-luhdorf-roydorf.de


Die Versammlung stimmt der Vorgelesen Vereinssatzung einstimmig zu. 

Die verabschiedete Satzung wird dem Protokoll beigefügt. 

 

Top 7.1: Entwurf Geschäfts-und Beitragsordnung 

Die neue Geschäfts-und Beitragsordnung des MTV Luhdorf-Roydorf wird 
vorgelesen durch Christoph Mülder und Arne Faust, 

Die Versammlung stimmt der Vorgelesen Geschäfts-und Beitragsordnung 
einstimmig zu. 

 

Top 8: Neuwahlen 

 

Zur Wahl stehen nach den Bestimmungen der Satzung der 2. Vorsitzende/r, 
Kassenwart und Kassenprüfer. 

Der 1.Vorsitzende leitet die Wahl und schlägt für den 2.Vorsitzenden nochmal 
Kristiane Heuser vor. Aus der Versammlung kommen keine weiteren 
Vorschläge. Die Abstimmung erfolgt einstimmig. Kristiane Heuser nimmt die 
Wahl an. 

Es folgt die Wahl zum Finanzwart/Kassenwart. Der 1. Vorsitzenden schlägt 
Christoph Mülder vor. Aus der Versammlung erfolgen keine 
Personalvorschläge. Die JHV stimmt einstimmig für Christoph Mülder. 

Christoph Mülder nimmt die Wahl an. 

Es muss noch ein 2. und 3. Kassenprüfer gewählt werden. Es werden 
Vorgeschlagen Klaus Weselmann als 2. Kassenprüfer und Nils Kröger als 
3.Kassenprüfer. Die Abstimmung erfolgt einstimmig Klaus Weselmann und Nils 
Kröger nehmen die Wahl an. 

 

Top 9: Ehrungen 

 

Liste der Ehrungen für lange Mitgliedschaften liegt dem Protokoll bei. 

Für 25 jährige, 40 jährige und 50 jährige Mitgliedschaften wurde diesmal auf 
die Verteilung von Ehrennadeln verzichtet. 



Stattdessen bedankt sich der 1.Vorsitzende Rolf Gevers bei den langjährigen 
Mitgliedern und die zweite Vorsitzende Kristiane Heuser überreichte die 
Kaffeebecher mit dem Logo des Vereins und einen Dankesaufdruck. 

 

Top 10: Verschiedenes 

 

Bei der Bestellung der Kaffeebecher kam es zu einem Fehler des Herstellers. 

Es wurde irrtümlich ein Aufdruck 30jähriges Jubiläum aufgedruckt. Diese 
Becher können von Mitgliedern, die bereits 30 Jahre im Verein sind heute für 
5,00€ erwerben. 

Der Vorstand bedankt sich für die Teilnahme. 

Im Anschluss werden die Teilnehmer mit Kaltgetränken und Würstchen 
überrascht. 

 

 

 

Protokollführung                                                                   1.Vorsitzender  

Petra Berlin                                                                            Rolf Gevers 

 

 


